



3 de septiembre de 2025.

Sr. José García Maañón
Presidente
Federación Panamericana de Karate
Presente

Estimado Presidente y Miembros de la Federación Panamericana de Karate,

En nombre de Panam Sports queremos expresar nuestro sincero agradecimiento por el apoyo y colaboración que brindaron en el marco de los **II Juegos Panamericanos Junior Asunción 2025**.

La participación de sus disciplinas deportivas fue fundamental para el desarrollo exitoso de esta segunda edición de los Juegos, ofreciendo a nuestros jóvenes atletas la oportunidad de competir en un entorno de gran nivel técnico.

Gracias a su trabajo y compromiso, se logró consolidar un evento que fortalece el desarrollo deportivo del continente y promueve la integración de las nuevas generaciones.

Reconocemos en ustedes un papel fundamental para la consolidación del movimiento deportivo panamericano y, de manera muy especial, su esfuerzo por brindar oportunidades a las nuevas generaciones, quienes representan la promesa y el relevo en el camino hacia los Juegos Panamericanos de 2027 y los Juegos Olímpicos.

Reiteramos nuestro reconocimiento por la valiosa contribución realizada, y confiamos en seguir construyendo juntos el futuro del deporte panamericano.

Atentamente,



NEVEN ILIC
Presidente Panam Sports
Miembro del COI



JIMENA SALDAÑA
Secretaria General
Panam Sports